

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

5 CÉNTIMOS

Sevilla. 1. 8 reales el mes, 4 pesetas trimestre

Extranjero y Ultramar. 10

El pago de la suscripción es adelantado

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

CÉNTIMOS 5

Anuncios, reclamos, sequeles mortuorias, comunicados y avisos a precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

AÑO VI.—NÚM. 1934

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Martes 26 de Julio de 1898

EL NOTICIERO SEVILLANO

es el periódico de mayor circulación en Andalucía
CRABADOS EN TODOS LOS NÚMEROS

Simón Marco

8, TARIFA, 8

No, mi mente no imagina cómo tan barato vendes. SIMÓN MARCO... ¿no comprendes que marchas a la ruina?

LA AMUEBLADORA SEVILLANA

GRAN ALMACEN DE MUEBLES
DE TODAS CLASES A PRECIOS REDUCIDOS
de José Baldo
Sierpes, núm. 23

Edición de la mañana

En plena disidencia

Es el presente un periodo de disidencias generales y graves desacuerdos en la opinión. La información periodística extranjera y nacional, refleja a cada instante esta situación.

Antes de capitular Santiago de Cuba, Sampson y Shafter estuvieron en completa desconformidad respecto de los medios que habían de emplearse para rendir la plaza. Después de la capitulación, las fuerzas yankees marítimas y las fuerzas yankees terrestres se disputan, con empeño rabioso, la recompensa que el gobierno norteamericano ha de conceder por el apresamiento de los barcos mercantes que estaban en la bahía.

Casi al mismo tiempo se acentúan y amenazan llegar a un rompimiento las disidencias entre yankees y rebeldes cubanos. Allí, en la tierra de nuestros miserables enemigos, surgen grandes diferencias en la apreciación del estado actual de la guerra y en el procedimiento que se ha de seguir.

Y por lo que concierne a la Península, a la vista de todo el mundo está que entre los ministros hay disidencias y desacuerdos que repercuten también en la opinión. Hay que acabar con esas divisiones y desconformidades, cuyo resultado puede ser fatal.

Un sentimiento nobilísimo, una aspiración altamente patriótica, debe unirnos a todos, haciéndonos fuertes en medio de nuestra desgracia.

Entre los españoles no caben ahora disidencias, pues hemos de ser una totalidad compacta, unánime y resuelta, ante el vigor que da un deseo sublime que todos debemos alentar: La regeneración de España.

A los reclutas

De real orden se concede autorización para que, en el mismo tiempo que la ley señala a los reclutas del reemplazo actual, puedan redimirse del servicio por 1.500 pesetas, los reclutas condicionales que hayan sufrido la segunda revisión.

Los reclutas que se acojan al indicado beneficio, pasarán a la situación de depósito correspondiente, con todos los derechos a esta anexos, pero entendiéndose que renuncian a toda excepción o exclusión que pudiera asistirles, y fuera la alegada u otra que les sobreviniera.

"Carmen" sin derechos

Un colega, en su plana de teatros, escribe lo siguiente, respecto a los derechos de representación de la hermosa ópera de Bizet, Carmen:

"Dos obreros del arte, don Guillermo Cereceda y don Angel Povedano fueron acusados de defraudadores de la propiedad de la ópera Carmen por el señor don Andrés Vidal y Llimona, en representación de los señores Choudens Fils, de París, editores de música.

Después de la sesión oral, comenzaron las pruebas, aparecieron los datos en toda su veridicidad desnuda, y desarmado de sus falsos argumentos el ministerio fiscal, no solo retiró su acusación en nombre de la ley, sino que bien claro dejó entretener en su brillante informe que no existía tal de delito contra los acusados, y que acaso, al contrario de haberle y de existir fraude, podría hallarse responsabilidad en los perseguidores de los señores Povedano y Cereceda.

Timba sorprendida

Cádiz 25.—La guardia civil sorprendió anoche, poco después de las nueve, una casa de juego en la calle de los Desamparados.

su afición, logrando fugarse varios por las azoteas y casas inmediatas, algunos arrojándose a la calle por los balcones de aquellas.

Los detenidos fueron 15, siendo trasladados a la prevención.

Al mismo tiempo otras parejas, desembarcando como las primeras por el arco de Gairicoeshea, se dirigieron con el propio objeto a la calle de la Libertad.

Equivocaron la casa a donde se dirigían, entrando primero en otra inmediata.

Al entrar después en la que les había sido señalada encontraron a varias personas de tertulia, iniciándose de una ruleta y de otros utensilios.

No hubo detenidos en esta casa. Las sorpresas llevaron a aquellos lugares numerosos curiosos que comentaban el suceso, durante los grupos toda la noche.

Los detenidos por su aspecto parecían ser artistas.

En la Academia Politécnica

Reparto de premios

El acto solemne verificado anoche en este importantísimo centro de enseñanza, excede a cuanto pudiéramos nosotros ponderar en honor de sus organizadores.

Por los resultados obtenidos en los distintos establecimientos oficiales, tanto militares como civiles, ha podido juzgar todo el mundo el mérito contraído por sus dignos y laboriosos profesores con la juventud escolar al merecer algunos de sus discípulos el primer puesto entre los que con más ventajas terciaron recientemente en empeñadas lides.

La estadística leída anoche por el secretario de la Academia, lo dice con harta elocuencia, y he aquí ahora la reseña del acto de anoche:

A las nueve se hallaba completamente lleno el patio y piso alto de la casa que con ser bastante espaciosa, eran incapaces de contener el número de alumnos, familias e invitados que allí concurrieron.

Entre las hermosas damas y señoritas recordamos las gentiles hijas de don Blas Enrique Jiménez, la distinguida esposa del señor Rodríguez Caso, la familia del señor Sanchez Castañer, la de don Pablo Wharte, señora y madre, la del señor secretario, familias de los profesores y otras de alumnos, cuyos nombres llevan larga lista.

Además de don Luis Rodríguez Caso, el primer director, hallábase en la Politécnica los profesores don Antonio Ferrer, don Salvador Dianés, don Juan Moreno, don Miguel Franco, don Julio Naranjo, don Eduardo Ramos, don José Rico Cejudo, don Federico Sanchez Castañer, don Fernando Fernandez, don Antonio Camacho y otros.

Veíanse además un pocos jefes, oficiales y alumnos con uniformes de las distintas armas del ejército, no asistiendo el segundo director, por hallarse actualmente de baños.

El patio se encontraba adornado con sencillez y gusto. Arcos de follaje, infinidad de macetas y grandes focos de luz eléctrica. A la izquierda y bajo un hermoso dosel rojo y gualdo, aparecía el de S. M. Alfonso XIII.

También se veían atributos y trofeos militares, cuyo variado conjunto presentaba un artístico golpe de vista.

A la hora señalada ocupan la mesa el capitán de artillería señor Rodríguez Caso, el señor secretario y don Antonio Camacho.

El primero dirigió la palabra a la concurrencia explicando el motivo de la reunión, que era el de premiar el mérito ante la presencia pública, para que sirviese de estímulo conveniente y provechoso.

Después el secretario leyó los nombres de los alumnos que habían merecido las primeras notas en los exámenes y los primeros puestos en sus carreras, y que ya por separado fuimos publicando a su tiempo.

El señor Camacho leyó a continuación un hermoso discurso lleno de sabia doctrina y de gran erudición, brillante trabajo que honra a su autor, merecidamente felicitado y aplaudido.

El director llamó después a los jóvenes don Ramón Valcarcel, número 1 en los exámenes de ingenieros del ejército, y don Angel Sanchez y Sanchez, número 1 de la clase de Matemáticas, premiando a éste con una hermosa botonadura, encerrada en una caja de peluche en cuya tapa va la dedicatoria grabada en una plancha de plata. El alumno señor Valcarcel fué premiado con la magnífica espada que ha estado expuesta en uno de los establecimientos de la calle de las Sierpes.

Al terminar el acto fueron espléndidamente obsequiados los concurrentes con pastas, licores, refrescos y habanos pues la Politécnica ha suprimido este año, dadas las presentes circunstancias, el acostumbrado banquete sustituyéndolo por el reparto de quinientos bonos de limosna, de los cuales se nos ha entregado diez que repartiremos hoy entre los pobres, en nombre de los cuales damos anticipadamente las gracias a la Politécnica, a la que felicitemos también por su acto de anoche.

Noticias locales

Añoche, como ocurrió todos los años el día de Santiago, hubo mucha animación en el típico y simpático Triana.

No fué óvico para que la alegría se esparciera por las casas del populoso barrio, las muchas tristezas que a la patria aligian y los muchos hijos de esta tierra que allá en ingratos países, dan su vida por la bandera española.

No pocas muchachas prestaban al conjunto aspecto encantador, con sus batas de planchada batista, sus pañuelos de colores en el cuello y sus flores en las peinadas cabelleras.



Aquí quisiera ver yo a todos los que me han ayudado a enredarla.

Triana guarda aun bastantes rasgos del provincial donaire de nuestros abuelos.

Esta noche, fiesta de la patrona, no quedará atrás en luces y palmas.

Para los trianeros la Virgen de Santa Ana es la mejor de las virgenes.

Han cumplimentado estos días al actual rector de esta Universidad don Adolfo Motis los señores alcalde, arzobispo, capitán general, gobernador civil, presidente de la Audiencia, gobernador militar y otras dignísimas autoridades.

Ha sido firmado el decreto ascendiendo a subdirector de segunda clase del cuerpo de telegrafos al oficial mayor, con destino en este centro, don Ambrosio Luis Nieto y Villalba, querido amigo nuestro, al que felicitamos.

También se ha firmado la sucesión de reingreso por la clase de oficial segundo de dicho cuerpo a don Juan Gallego Ercezbabal, actual empleado de esta central de correos. Dicho señor ha sido destinado a León.

En la corrida celebrada en la plaza de toros de Toulouse (Francia), el diminuto espada *Bienvenida chico*, estuvo colosal en banderillas, despatchando sus dos novillos de dos magníficas estocadas, siendo ovacionado, ganando la oreja y muchos regalos; Hoy toreará también en dicha plaza.

Ayer salió para Betulá la señora doña María Pickman de Piñar acompañada de su bellísima hija María Pepa.

También salieron para San Sebastian y Betulá la marquesa de Santo Domingo de Guzman con su bella hija Susana.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Toros y novillos

En Jerez

(FINAL DE LA CORRIDA)

Jerez 25, 7 t.
Tercero
Laborito era su mote de pelea y su marca el núm. 25.

Negro, pequeño y con muchos pies. Lo recorta Jerezano, intenta pararlo Rafael y Juan Molina le da dos capotazos, sin que por este dejó el bicho de estar en consonancia con el mote.

Con voluntad y bravura se deja pinchar siete veces, propinando a cambio cuatro oídas y dejando exánimes tres brutos.

Conejito hace un buen quite. Pastator y Antonio Guerra clavan cuatro pares buenos. (Aplausos.)

Rafael hace una faena inteligente, teniendo al toro en mitad de la plaza y termina con una estocada superior. (Ovación.)

Por Fullero conocíamle en la vacada y estaba marcado con el núm. 95. Es negro, meano y toma seis varas con voluntad y nobleza.

Los espadas license en los quites, especialmente Rafael que da una larga a cuya terminación torea a la limón él y Jerezano, terminando el Guerra con un monumental reorte. (Ovación.)

Conejo termina también un quite arrojándose y tocando la cara del cornúpito, lo que produce el entusiasmo del público, el que pide a los matadores banderilleen.

Acceden estos y Jerezano deja medio par superior, después de un buen cambio.

Conejo coloca otro de frente, y al recortar al bicho sale perseguido yendo encañado un gran trecho.

Rafael produce el delirio jugueteando con sus salidas, para un gran par de frente. Los tres espadas son aplaudidos.

REFLEJO DEL DIA



Aquí quisiera ver yo a todos los que me han ayudado a enredarla.

medio regulares. Jerezano, de granate y oro, pasa de cerca y sereno, ayudado por Guerrita, se descuelga con una media un poquito baja.

Echase el toro, y el espada es ovacionado. Este bicho era mayor que el anterior.

Sexto
Girón y con el 15 marcado, era negro, grande y astillado de un cuerno. Sale a huye que te alcanza y Jerezano lo saluda con cuatro verónicas regulares.

Girón hace por los dos tanta con voluntad y bravura, tomando ocho varas, por cinco caídas y dos puenos fallecidos.

Rafael incansable en quites. Parezan a Girón el Nene y Fuentes, como pudieron.

Jerezano abreva con la muleta y termina con una corta buena y otra media no menos buena.

Resumen
El ganado de Arribasloron, cumpliendo el primero, cuarto y sexto.

Guerra superior, Conejito desgraciado y Jerezano bien.

Cogida de "Conejito"
Conejito al matar su segundo recibió un puntazo en un muslo.—Salido.

En Valencia
(CONCLUSIÓN)
Valencia 25, 7-15 t.

Jabato de pelo, toma seis puyazos y se contenta con dejar caer a los de aupa tres veces.

Gallo y Tomás Mazzantini cuegan tres pares. Mazzantini (don Luis) lo despacha de varios pinchazos y una estocada.

Sexto
Mochuelo, de nombre, tiene la divisa de los miras.

Castaño de pelo; le mojan el morrillo ocho veces, y él se desquita haciendo caer una vez a los piqueros y desstripando una acémila.

Paréanlo, y Lagartijillo, después de dos pinchazos, larga una buena estocada, descabellando más tarde.

Sétimo
Herrador era su mote, y por los de tanta fué obsequiado con seis puyazos, y él, a cambio, despanzurra tres jamelgos.

Fuentes lo parea, dejando tres pares monumentales, sobre todo uno al quiebro. Después coje Antonio los trastos y termina con un pinchazo y media estocada.

Octavo
Chato era el animalito y aguenta seis puyazos, no sin dejar caer a los caballeros tres veces, dejándolos sin rocinantes otras tantas.

Mazzantini (don Luis) coloca un buen par. Termina Bomba con una estocada baja.

Resumen
El ganado de ambos ganaderos, bueno, dando bastante juego.

En los espadas de todo ha habido. La entrada casi un lleno. Caballos 17.—Ocaña.

En Madrid
Madrid 25, 7-37 n.

Con excesivo calor y mediana entrada se ha celebrado la corrida esta tarde.

Los tres primeros toros declaráronse buenos de solemnidad, siendo fogueados. Los picadores estuvieron mano sobre mano en los tres toritos.

Mancheguito y Carrillo mataron el primero y el segundo de dos bajonzos y el tercero lo mató Murcia aspándole a pinchazos y bajonzos, huyendo y volviendo la cara.

El públicísimo estrepitosamente la lucida faena del diestro. El cuarto, por no ser menos, también fué fogueado.

cada atravesada y pincha despues sin ton, ni son, siempre huyendo. Y termina la catástrofe, digo la corrida.

En Ronda
Ronda 25, 7-45 n.

El ganado de Peñalver hizo buen juego. Monte mató los dos suyos de dos estocadas, el primero recibiendo.

Finé sacado en hombros. (Del otro espada no dice nada el telegrama que firma un tal Romero.)

En Córdoba
Córdoba 25, 8 n.

Los toros de Adalid cumplieron, matando diez caballos. Bebe bien en su primero y superior en su segundo.

Dinto superior en su primero y bien en el segundo. La rejoneadora Matilde Vargas se lastimó de resultados de una caída que dió del caballo. La entrada fué floja, efecto del calor exhorbitante de la tarde.

La antigua verbená del Apostol Santiago se ve muy animada.—Escamilla.

En Santander
Santander 25, 8-15 n.

Con regular entrada, en su mayor parte bilbainos, comienza la corrida de hoy. Los palcos se ven descapados.

Aunque hace calor, está el cielo encajado de nubes. Reverte, a consecuencia del golpe que recibió de un caballo, se resiente del hombro.

El ganado es de don Vicente Martínez. Y salen las cuadrillas ante grandes aplausos.

Primero
Retinto y ancho de cuernos, se huye de los piqueros escandalosamente.

Acosado toma dos puyazos. La presidencia demuestra desconocer por completo las reglas del arte, cuando lo deja pasar sin fuego.

Charol deja la pica enganchada en la piel del bicho y se tarda en extraerla quince minutos. Pareado muy mal, Enrique Vargas torea al buey con la derecha, y agavira una estocada caída, perdiendo los avíos.

Segundo
También retinto y de muchas libras. Reverte lo saluda con dos lances. Metilla cae al descubierto y los matadores al quite salvan al picador.

Reverte cojea al bicho, y termina la suerte quedándose en la cara del toro, siendo ovacionado. Después Carrínche y Barquero paréanlo regular.

Reverte torea de cerca y coje un pinchazo en hueso; despues una estocada, que hace polvo a la fiera. (Ovación.)

Tercero
Berrendo, y Minuto al salir lo quiebra. Algabeño lanceólo, siendo aplaudido.

A la tercera puya se huye, no sin matar dos jamelgos. Perdigón y Sevillano colocan buenos pares, especialmente el primero. (Comienza a llover.)

Algabeño pasa al buey que trata de escapárselo, agarrando una estocada superior. Descabellada a la primera.

Cuarto
Otro retinto en varas y de muchos cuernos. Reverte lo recorta capote al brazo. (Palmas.)

Fortuna el picador cae sobre el lomo del bicho, exponiéndose a un disgusto, sin que el mote le falte.

Acosado el Corvito, aguanta cinco puyazos, pero con poder derriba cuatro caballeros y mata tres acémilas.

Paréanlo, defendiéndose el toro, Pastoret y Antolin. Minuto brinda al tendido de sombra, y despues de pasar con alegría, coge un metisaca hondo, a más de un pinchazo y de un intento de descabellado.

Quinto
A la quinta vara se huye, haciendo dar dos caídas a los piqueros. Los maestros license en quites.

Minuto coje los palos, dejando medio par al cuarto. Despues Pulga cuega otro superior. Reverte lo pasa pinchando en hueso.

Emplea una nueva faena para una estocada en alto, superior. (Ovación.)

Sexto
Este cumple en varas, aunque como su compañero, se declara manso.

Almendra y Rodas cuegan tres pares. Algabeño lo pasa, sufriendo coladas, hasta que entra con una estocada buena. (Aplausos.)

(Servicio retrasado)
De Barcelona
Barcelona 25, 12-20 t.

Los cuerpos de caballería han celebrado la fiesta de su patrón, oyendo una misa rezada, y dando a las tropas un rancho extraordinario.

Fuerzas que salen
Ha marchado para Tarragona una batería del regimiento noveno montado. También han salido para Canarias y Ceuta 60 ingenieros.

Un testigo de la de Cavite
Barcelona 25, 4-20 t.
Procedente de Filipinas, por vía Hong Kong, ha llegado don Andrés Lopez, representante de las comunidades religiosas, representante de la casa Farions, y presidente de la comisión en Filipinas de la asociación Fomento del trabajo nacional.

Saló de Barcelona en el vapor *Mindanao* y se encontró en el desastre de Cavite y en los demás sucesos, acerca de los que se muestra muy reservado, diciendo que la situación es insostenible. Propones conferenciar con el gobierno, y despues publicará sus opiniones si se le permite. Saló de Manila el 21 de Junio.

Una efeméride taurina

26 de Julio de 1869

La empresa que explotaba el circo taurino del Puerto de Santa María...

El primero llamado Lolito, tomó doce varas; el segundo, de nombre Finito...

El público que llenaba por completo la plaza, se levantó en masa pidiendo la fuera perdonada la vida...

Continúa el gobierno sin noticias oficiales de Cuba, y dando a las particulares y periodísticas que de los Estados Unidos vienen...

La capitulación de la guarnición de Guanatanamo, como comprendida en la región de Santiago...

No podíamos esperar otra cosa, porque aun que hemos perdido aquí toda acometividad...

La misteriosa llegada de la hija del general Shafter a Madrid...

No podíamos esperar otra cosa, porque aun que hemos perdido aquí toda acometividad...

Por confidencias del portero de la casa número 7 de la calle de Caravaca...

El señor Robles practicó algunas investigaciones, que le hicieron abrigar la sospecha...

El primero de dichos individuos ejercía el cargo de repintante y el segundo el de escribiente de aquellas oficinas...

Practicando un registro domiciliario en el de la agencia de emigración, fueron recogidas una lista con los nombres...

Multitud de pobres familias del distrito de la Inclusa han caído en lazos...

El ministro de Marina ha visitado al jefe del gobierno, habiendo permanecido dos horas en la presidencia...

El objeto de dicha visita ha sido contestar a las consultas que se han hecho de Cartagena...

Destinado a la rejoneadora doña Matilde Vargas que clavó con suma maestría tres rejonas...

De la muerte del novillo, que era negro de pelo, noble y bravo, se encargó el padrino del campo...

Doña Matilde Vargas clavó un rejoncillo; el caballo recibió una buena cornada...

Fuó negro también, como sus dos hermanos lidiados antes, buen mozo y de mucho poder...

ban para discutir la actitud que tomarían en vista de la contestación de Shafter a la carta de Calixto García...

El presidente del Club, hermano del cabecilla Castillo, dijo que callar sería dar la aprobación a todos los procedimientos yankees.

Edición de la noche

CUARTILLAS DE MADRID

Impresiones, comentarios, noticias

Madrid 25. El día de hoy era en otro tiempo de solemne fiesta.

Conmemoraba la Iglesia católica a uno de los apóstoles de Jesucristo, al primero de ellos que sufrió el martirio...

Celebraba también el arma de caballería la fiesta de su patrón, del que ayudó al triunfo de nuestras armas...

En este año todo ha cambiado. El país está de luto, desdichas terrestres y marítimas llenan de aflicción al Estado...

Continúa el gobierno sin noticias oficiales de Cuba, y dando a las particulares y periodísticas que de los Estados Unidos vienen...

La capitulación de la guarnición de Guanatanamo, como comprendida en la región de Santiago...

No podíamos esperar otra cosa, porque aun que hemos perdido aquí toda acometividad...

La misteriosa llegada de la hija del general Shafter a Madrid...

No podíamos esperar otra cosa, porque aun que hemos perdido aquí toda acometividad...

Por confidencias del portero de la casa número 7 de la calle de Caravaca...

El señor Robles practicó algunas investigaciones, que le hicieron abrigar la sospecha...

El primero de dichos individuos ejercía el cargo de repintante y el segundo el de escribiente...

Practicando un registro domiciliario en el de la agencia de emigración...

Multitud de pobres familias del distrito de la Inclusa han caído en lazos...

El ministro de Marina ha visitado al jefe del gobierno, habiendo permanecido dos horas...

El objeto de dicha visita ha sido contestar a las consultas que se han hecho de Cartagena...

Destinado a la rejoneadora doña Matilde Vargas que clavó con suma maestría...

De la muerte del novillo, que era negro de pelo, noble y bravo...

Doña Matilde Vargas clavó un rejoncillo; el caballo recibió una buena cornada...

Fuó negro también, como sus dos hermanos lidiados antes, buen mozo...

Feria cerrada

Se ha efectuado la clausura de la feria, concurso Agrícola sin concurrencia alguna...

A Puerto Rico

Desengaño que espera

Madrid 25, 6 50 t. Hábbase de un telegrama que el gobierno ha recibido...

El Herald afirma, con tal motivo, que en la pequeña Antilla solo contamos con cinco batallones...

De Jerez

Un carruaje volcado. Jerez 25, 10 n. Al marchar en un carruaje a la estación del ferrocarril...

Resultó gravemente herido el otro pasajero, y leve el oficial y el señor Lechuga...

De Cuba

Los yankees rechazados. Madrid 25, 10 30 n. Habana.

Cerca de Bahía Honda los yankees intentaron desembarcar. El comandante de la plaza...

Según se dice tratarán de llegar a una inteligencia para pelear contra los yankees.

Buscando alianza

Nueva York.—Telegrafían de la Habana que los generales Govin y Galvez...

Según se dice tratarán de llegar a una inteligencia para pelear contra los yankees.

Los prisioneros

Nueva York.—Se da como probable que los marinos prisioneros en Annapolis...

Lo eterno

Los yankees llegan. Madrid 25, 10 45 n. Ha aparecido a la vista del puerto una fuerte escuadra...

Miles se acerca

Nueva York.—El general Miles ha llegado frente a Guanica.

La paz

El texto del Mensaje. Madrid 25, 11 n. Paris.—Asegúrase que el ministro de Estado...

Los carlistas

No preocupan al gobierno. Madrid 26, 2 madrugada. Un alto funcionario...

Sagasta y Auñón

Madrid 26, 2-15 madrugada. El ministro de Marina ha visitado al jefe del gobierno...

Canarias

Bendición de banderas. Tenerife.—Se ha celebrado la bendición de banderas...

Los buques que pasan

Tenerife.—Continúan los comentarios acerca del paso de los buques de guerra desconocidos...

Puerto Rico

Los yankees preparándose. Nueva York.—El general Brooke ha embarcado hoy en New Port...

Los cubanos

Nueva York.—El sábado se reunieron en el Club de San Carlos en Santiago...

Un hombre puso un par en el suelo; Regalero uno en el morrillo...

Como la mora de negro Hizo buena pelea con los varilargueros...

Colorado, ojo de perdid. Le pincharon Juanerito y Manzantini...

Casi de noche, pero se vió que el bicho era berrendo en negro...

Los chicos Panadero y Regalero palitroquean medianamente...

Los toros buenos y presentados como sabe el señor Adalid...

HISTORIAS CLINICAS

EXPIACION

Era el comienzo de una mañana de Abril, y ya bullaban por el prado de San Sebastián...

Arrancó el buen cirujano la pajuelita que aun se conservaba pinchada al torax...

Y cuando bistris en mano entramos todos, dispuestos a lucir nuestra habilidad...

Esta historia. Eugenio Sedano.

Horrores de la miseria

150 familias estafadas. Madrid 25. Por confidencias del portero de la casa número 7...

Gibraltar

De la carta de un correspondiente en Gibraltar son los siguientes párrafos: «Una de las cosas que ha merecido comentarios...

LA CORRIDA DE AYER

Toros en Córdoba

Los toros fueron de don José A. Adalid los matadores José Rodríguez, Bebe chico, y Carlos Gasech...

Primer toro. Destinado a la rejoneadora doña Matilde Vargas...

Segundo toro. Doña Matilde Vargas clavó un rejoncillo...

Tercero toro. Fuó negro también, como sus dos hermanos lidiados antes...

brados dos mocetones de largas blusas que se escurrían en sosteniéndola.

Un grito de angustia, desgarrador, de los que erizan el cabello...

Y, en efecto, poca importancia debía tener aquella escena...

Llegamos al anfiteatro. El destripa-muertos que mal pagaba la Diputación...

Con ansia esperábamos la llegada del catéter; un cirujano de fuste...

Entramos, y mientras nos revestíamos las correspondientes blusas...

Y cuando bistris en mano entramos todos, dispuestos a lucir nuestra habilidad...

Esta historia. Eugenio Sedano.

Noticias locales

Suspendidas las garantías constitucionales y sometida la prensa a la previa censura...

Como resultado de nuestros trabajos en pró del abaratamiento del pan...

Esta noche se reúne la comisión municipal de Beneficencia con objeto de tratar de nombramientos...

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la distinguida señora del conde de comerciante...

Ha sido nombrado vocal de la junta de Teatros en sustitución de don Juan Sánchez Lozano...

En la delegación de Hacienda se han recibido de la ordenación de pagos del ministerio...

En el expreso de esta tarde ha marchado a Madrid y Zuazo el señor don Isidoro White...

Hoy se han recibido en esta delegación de Hacienda cuatro libramientos...

La instalación de un puesto de la guardia civil en el estenso barrio de la Calzada...

Abandonemos el sentimentalismo, y sigamos los pasos del alumno de guardia...

Del movimiento febril de las tres matas, se contagiase bien pronto el alumno...

En el movimiento febril de las tres matas, se contagiase bien pronto el alumno...

En el movimiento febril de las tres matas, se contagiase bien pronto el alumno...

En el movimiento febril de las tres matas, se contagiase bien pronto el alumno...

En el movimiento febril de las tres matas, se contagiase bien pronto el alumno...

En el movimiento febril de las tres matas, se contagiase bien pronto el alumno...

usas que... or, de los... das enfor... das vol... como si... debía te... a costum... diez mi... daver con... copas que... de salvo... amonada... los mozo... retirado... todos dor... del al... rayo de la... on el an... las expe... uno más... de presi... pa-mue... nos te... mujer p... era boca... otros qu... los bistr... losos arro... mo carro... da del ca... un aceri... práctic... pareco... ntro, ota... en su ho... or nuestro... timos de... tesores... cadaver... el de un... moejan... agua hir... mezo de... no pose... de toda... meció. La... s de esta... azadas, u... l Hospiti... er. Carta... para ve... los duña... nte. El pa... el toron... voz alta... añades... lección... ramos de... bilitad... s corta...áver. ... [Pob... ca... Com... disección... tra curios... de la hici... oiera el... ensarho... edano... les... s consti... ro de El... publici... autorida... abajos e... el digno... reúne m... los princ... oridad m... de aquell... á varios... ón del re... on munic... e tratar... de farm... nde prop... mbra mien... á del po... plaza d... az un her... on Herm... a junta d... an Sanche... barren. ... se han re... del minis... tos consi... Codes, don... Perez, don... poso, here... zabal y se... don Isala... distinguid... delegación... s por valo... premio d... favor de... la guardi... Calzada, se... os jefes d... e tiempo... dicho pue... guardia p... al se consu... ciona casa... admitir la... Este puest... ona, donde... clarmente... de los es...

Los vecinos de la plaza de San Ildefonso y calles Mulatos y Caballerizas, se quejan de la ninguna vigilancia que por aquellos sitios ejerce la policía, especialmente en las primeras horas de la noche, en que el vecindario está completamente a merced de los innumerables rateros que tranquilamente ejercen su industria en la ciudad. Los mozos del corriente alistamiento que no verifican personalmente su ingreso en caja el día 1.º de Agosto próximo, deberán presentarse en los ayuntamientos de sus pueblos respectivos con objeto de recoger sus pases. Esta tarde se ha reunido en la Diputación provincial la comisión mixta de reclutamiento para resolver incidencias de quintas. El día 31 de Agosto se correrán en la plaza de Calahorra cuatro toros de la viuda de Zapata, que serán estoqueados por el diestro Félix Velasco. El ciclista sevillano don José Carretero Lozano, hizo ayer el recorrido de Sevilla á Villanarique en dos horas. Con destino á la comandancia de carabineros de Sevilla se ha concedido ingreso en el cuerpo al aspirante don Agustín Casero Calatayud. Se ha concedido igual aumento en el sueldo que á los individuos de carabineros al maestro armador del cuerpo en esta comandancia. Para el cobro correspondiente interesa la Dirección general de carabineros la remisión del abanar que obra en poder de Esteban Lopez Gutierrez, soldado que fué de fantaría de marina. Esta mañana se ha visto muy concurrido el popular barrio de Triana, con motivo de ser festividad de la Patrona Santa Ana. Esta tarde ha girado visita al cuartel del Carmen, ocupado por la fuerza de infantería de Granada, el capitán general señor Ochoando. El buen orden observado en las distintas dependencias del edificio militar, así como la instrucción de la tropa, dió lugar á que el señor Ochoando felicitará á los jefes y oficiales de dicho regimiento. En la visita acompañaban al general el gobernador militar señor Delgado y su ayudante de campo. Ha tomado posesión de la auxiliaría de la escuela de niños del Hospicio don Salvador Fernández Criado. En la caja de la Junta de Instrucción pública ha ingresado el ayuntamiento de Lantejuela la cantidad que adeudaba por obligaciones de primera enseñanza. Solo cinco pueblos están en descubierto por este concepto y tienen ofrecido hacer el ingreso de las cantidades que adeudan para fin del mes actual. La guardia civil del puesto de Gilena ha sorprendido en la taberna de Isabel Luna Gordillo, situada en la calle del Agua, una partida de jugadores, deteniendo á cinco puntos, que fueron puestos á disposición del juzgado correspondiente. Uno de los detenidos, llamado Zacarías Perez Reina, se hallaba reclamado por el juzgado de instrucción de aquel partido para extinguir condena en causa que se le instruyó por robo. A los jugadores se les ocuparon 785 pesetas y una baraja. Por la depositaria pagaduría de esta delegación de Hacienda se han satisfecho hoy 21.816 pesetas para atender á las diversas obligaciones del Tesoro en esta provincia. Alta novedad. Guantes de cartón para señoras y caballeros, Sierras 85, M. Perez, sucesor de Prá. La ordenación de pagos de la junta de Clases pasivas ha acordado rehabilitar á don José María Montiel Rodríguez, marino, en el goce de la pensión mensual de 750 pesetas que tiene concedida y consignada en la tesorería de la provincia de Huelva y la que se le abonará por la de esta provincia. La misma junta ha acordado que la pensión anual de 750 pesetas que percibe por la tesorería de Hacienda de la provincia de Córdoba doña Dolores y doña Emilia Barcia Perez, huérfanas de don Antonio, promotor fiscal que fué del juzgado de primera instancia de Ramblales, deje de abonarse por la misma y se continúe por la de Sevilla. La antigua y pontifical hermandad y cofradía de nazarenos del Santísimo Cristo de la Fundación y Nuestra Señora de los Angeles (vulgo de los Negritos) tributará solemnemente á su soberana titular en la iglesia parroquial de San Roque en los días 1, 2 y 3 de Agosto. Leemos en La Estafeta: «Aun cuando nos consta la exactitud de la noticia, tenemos mucho que hacerla pública, porque es posible que no falten economistas que deduzcan de ella un argumento en favor de la ampliación de la circulación fiduciaria. Los billetes de 25 pesetas comienzan á tener prima, siendo la de 1 por 100 la que disfrutan hoy.» Para adquirir recuerdos de Sevilla tales como panderetas, guitarras, castañuelas y azulejos pintados, visítese el Bazar de la Campana. Bazar La Cruz Roja.—Médico, quirúrgico, ortopédico é higiénico. Gabinete especial para la aplicación de aparatos ortopédicos, bragueros y fajas hipogástricas, los que serán colocados bajo la inspección de los ortopédicos señores Cordero Hermanos, dueños del referido Bazar. Cerejería, 8. El contratista del suministro de esparto al municipio durante el ejercicio pasado, ha solicitado la devolución de la fianza, dándose por la Alcaldía las órdenes para que le sea entregada. De oficio se ha comunicado hoy á la Alcaldía que en los lotes de terreno situados en la calle Torneo, que el Ayuntamiento trata de enagenar, no existen tuberías del alumbrado ni cables eléctricos. Se interesa la presentación en la sección de Quintas de la secretaría municipal, para un asunto de su interés, del soldado Buenaventura Muñoz Escamez, del licenciado del ejército José Ruiz Velazquez y los herederos del soldado que fué de la brigada de transportes Enrique Rodríguez Marquez. La comisión de Asuntos jurídicos del Ayuntamiento se reunirá mañana para ocuparse de varios expedientes pendientes de resolución.

Enrique Balbontin funde hierro y bronce diariamente; cualquier reparación de maquinaria la hace en el día. Calle Gales (Puerta Real), Teléfono 238. Para mañana está citado el cabildo municipal. Caso de celebrarse sesión se dará cuenta de los asuntos siguientes: Dictamen de la comisión de Policía urbana presentando proyecto de reforma á las ordenanzas municipales. Otro de la misma sobre prohibición de puestos de frutas y verduras en las inmediaciones de los mercados de abastos. (Este asunto está desde la sesión pasada sobre la mesa) La comisión de Hacienda presentará el dictamen relativo á recargo en la cuota que ha de imponerse á los coches de lujo. La de Obras públicas someterá á la sanción del cabildo la cantidad que por canon ha de satisfacer el dueño de la casa número 20 de la calle Betis, que ha solicitado vertiente á la cloaca pública. Y la de Asuntos jurídicos llevará á cabildo el relativo á inclusión en el plano de carreteras provinciales del camino de Miraflores. Los maestros señores don Alfredo Repiso y don Rafael Ariza, han tomado hoy posesión de las auxiliares de las escuelas 7.ª y 8.ª respectivamente. El domingo 31 de los corrientes á las once de la mañana continuará en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros la venta en pública subasta de los empeños de ropas, cuadros, cobses y otros efectos verificados en el mes de Octubre de 1897, que no hayan sido renovados por sus dueños. Noticias militares: Han sido nombrados médicos provisionales, con destino á Algeciras don Alfredo Bono y Gutierrez y don Jerónimo Ramos Blanco. —Ha sido nombrado vocal de la comisión mixta de Málaga el coronel de infantería don Fernando Vidaurreta de la Cámara. —Se ha concedido como mejora de recompensa por su comportamiento en la toma y asalto de Nale (Filipinas), la cruz de primera clase de María Cristina al capitán de infantería don Lucas de la Cuadra Suero. —El coronel de artillería don Atilano Fernandez Negrete ha sido nombrado director del parque y comandante de artillería de la plaza de Tarifa. —Ha sido destinado á Algeciras el comandante de artillería don Carlos Carles y Ruiz de Lira. —Por el ministerio de la Guerra se ha dispuesto lo siguiente: Se concede autorización para que en el mismo tiempo que la ley señalá á los reclutas del reemplazo anual puedan redimirse del servicio por 1.500 pesetas, los reclutas condicionales que hayan sufrido la segunda revisión. Los reclutas que se acogan al indicado beneficio pasarán á la situación de depósito correspondiente con todos los derechos á esta anexos pero entendiéndose que renuncian á toda excepción ó exclusión que pudieran asistirles ya fuera la alegada ó otra que les sobreviniere. En ningún caso estos individuos tendrán derecho á la devolución de la cantidad que depositen para el indicado fin. —A la comandancia de ingenieros de Sevilla ha sido destinado el comandante don José Gago y Palomo. —Al tercer regimiento de zapadores minadores de guarnición en esta capital han sido destinados el comandante don Miguel Bago Rubio; los capitanes, don José Nuñez y Muñoz, don Miguel Cervilla y Calvente, don Celestino García Antunez, don Julian Gil Clemente y don Manuel Diaz Escribano. —Ha sido desestimada la instancia que en solicitud de pensión promovió Juan Puga Perez, padre del soldado fallecido José Puga Jimenez. —Por el Consejo Supremo de Guerra y Marina se han concedido las siguientes pensiones: De 132'50 pesetas á los padres de soldados fallecidos en Cuba, José Moreno Cueto, María Dolores Alvarez Lopez, Salvador Calderón, Manuela Navarro, Antonio Martinez Reñieblas, Manuel Mendez Cayetano, Francisco Maldonado Cabrera, José Lopez Mateo, María Ibañez, Vicenta Mora, Roque Fernandez y Tomás Lopez. El establecimiento de aguas nitrogenadas de Urberuaga de Ubilla (Marquina Vizcaya), se recomienda por su gran confort y suntuosas instalaciones. Se usan con grandes éxitos en todas las enfermedades del pecho, por ser las únicas análogas á las de Panticosa. Se remiten gratis Memorias y guías á quien las pida. Estiopa artificial. El número de Nuevo Mundo que tenemos á la vista es notable. Portada en color, por Banda; conferencias de los generales Toral y Shafter, por Alberti; una granada en el campo yankee, por Estevan; información del tranvía eléctrico; fotografías de Cadiz; la censura periodística; la escuadra de Cámara en Port-Saïd; la batalla de Yumuri, por Cuevas y Banda; una visita á la Numancia, por Pedrero; artículo de Taboada; versos de Jackson Veyan, ilustraciones de Carretero, Sileño y Verdugo. Han entrado hoy en este puerto el vapor español Cabo San Antonio, con carga general, procedente de Cadiz; vapor Loffitte, con carga general, de Huelva; vapor español Extremadura, con carga general, de Bonanza; vapor inglés Collivand, en lastre, de Barcelona, y el vapor español Miguel Saenz, con carga general. Han sido despachados para salir el vapor español Torre del Oro, con carga general, para Huelva; vapor español Denia, en lastre, para Avilés. Las horas de las mareas en este puerto son: Bajamar, 6'58 minutos de la mañana; pleamar, 11'43 minutos de la misma. Por la tarde: Bajamar, 7'25 minutos; pleamar, 12'10 minutos de la madrugada. ANTIGÜEDADES Accidentalmente se encuentra en esta capital, donde permanecerá hasta fines de Agosto, el Gerente de la importante casa de París establecida en Faubourg Montmartre, 42, el cual compra á precios elevados cuantos objetos antiguos se le presenten, con especialidad cuadros, tejidos, colchas de seda, abanicos, cuadros en tablas, joyas, porcelanas, encajes, muebles y objetos deteriorados de iglesia. Su domicilio, Génova, 45, hoy Cánovas del Castillo.

Pruebas cantan Impresos, tintas, libros, plumas, cuadernos y cuanto constituye el ramo de artículos de escritorio é imprenta y litografía.— Los vende esta casa al detalle, á los precios de por mayor, y de mucha mejor calidad que otros.—No confundir la casa, con la que no hay competencia posible: Francisco Albisu, Cerejería 33, esquina á Sierras, Fábrica de sellos de conchú. **SUIZO OXICO** Restaurant y pastelería Sierras, 48 (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Entrecot con salsa Huchoas Gran Hotel Alameda, en Granada Situado en el gran paseo de la Carrera, plaza del Campillo, frente al teatro Liceo, oficinas del telégrafo, con hermosas vistas á la Alhambra y Sierra Nevada, tres fachadas, departamentos confortables para familia, cocina francesa, salón de lectura con periódicos del país y extranjeros, cuartos de baños, precios módicos, intérpretes é omnibus del Hotel á la llegada de todos los trenes.—Director propietario, Francisco Zurita. BUENA OCASIÓN En la calle Daoiz, núm. 1, se admiten huéspedes á precios convencionales. Hay mesa redonda y se sirven comidas á domicilio. BOLETIN RELIGIOSO Santos de hoy.—+ Señora Santa Ana, Madre de Nuestra Señora. Santos de mañana.—Santos Pantaleón y Aurelio, mártires. Murgas.—El oficio y mira son de San Camilo de Lellis, rito doble, color blanco. Cultos.—En las parroquias de Santa Cruz, San Andrés, San Lorenzo y Omnium Sanctorum misa y ejercicios en honor del Patriarca San José.—En la iglesia del Sagrado Corazón á las ocho de la mañana misa rezada seguida de la novena de San Ignacio. Indulgencias.—El jubileo de las cuarenta horas se gana en la iglesia de Señora Santa Ana.—En la iglesia de religiosas agustinas de San Leandro, cuarenta años y otras tantas cuarentenas de indulgencia por celebrar á la beata Lucía de Amarino, y lo mismo el día de su octava. Diarios Oficiales "Boletín Oficial" Suscripción nacional voluntaria para atender al fomento de la marina y gastos de la guerra. Gobierno de provincia.—Circular llamando á los 42 reclutas de la zona de Sevilla que aun no se han presentado á concentración. Comisión provincial.—Anuncio de subasta para el día 28 de Agosto próximo, con objeto de contratar el suministro de víveres y medicinas para los presos de la cárcel y departamento correccional de Carmona, durante el año económico de 1898 á 99. Otra igual para el mismo día con destino á la cárcel de Ostuña. Efectos de las agencias ejecutivas de Mairena del Aljarafe y Herrera sacando á subasta, en los días 4 y 12 de Agosto, respectivamente, varias fincas embargadas por débitos de contribuciones. Edicto del juzgado de primera instancia de San Vicente anunciando una subasta. Nuestros Telegramas Agencia Mencheta Una mujer asesinada Madrid 23, 9 m. Esta mañana ha ocurrido un crimen, como resultado de una zambra, en la puerta de Segovia. En ella hay establecida una buñolería, y en ésta servía de camarera una tal Benita. Esta tropezó con un chico que jugneteaba, cayéndosele la bandeja que conducía. El chico gritó, creyéndose lastimado. Acudió á los gritos el padre de la criatura, abofeteando á la camarera. El marido de ésta salió á la defensa de su mujer, trabándose terrible lucha con el padre del chico. Visto esto, intervinieron muchos vecinos y concurrentes. Los cacharros volaban por el aire, sin que se respetara ningún objeto. La camarera resultó herida, falleciendo. De la refriega resultaron tres heridos, que recibieron curación en la casa de socorro. Fué detenido el padre del chico, como presunto autor de la muerte de Benita. León XIII indispueto Madrid 26, 9-45 m. Roma.—El presidente electo de la república brasileña, señor Campos Salles, fué recibido en audiencia por Su Santidad León XIII. Una hora despues el Papa era acometido de un síncope, que le duró 25 minutos. Esto produjo grande emoción en el Vaticano. Los asuntos del día "El Imparcial" Madrid 26, 10 á 12 m. El periódico de Gasset calificaba de injusticia se diga que los periódicos más importantes pidieron la guerra contra los Estados Unidos. La prensa afirma—jamás excitó á la guerra, limitándose á hacer advertencias sobre lo inevitable de la misma, visto el atropello que cometían los yankees. "El Liberal" Afirma este periódico que ninguna proposición sería sobre la paz se ha recibido en Washington. Dicen los telegramas—añade—que esto es debido á las vacilaciones del gabinete de Madrid. Nosotros afirmamos, que de cualquier modo, no es lícito, ni prudente, ni humano, más incertidumbre. Hacedse forzoso, pues, ir á la guerra ó la paz.

"El País" El órgano de los republicanos revolucionarios dá hoy el toque de disgregación y dice que se hace preciso á los suyos desartar de los antiguos partidos republicanos y abandonar para siempre á los jefes que los dirigen mal. Por culpa de su indecisión—asegura—los republicanos no podemos presentar hoy batalla política á los monárquicos. La conducta de nuestros correligionarios—añade—ha dado fuerza al carlismo. Don Carlos pareció El pretendiente de la Corona de España, don Carlos de Borbón, ha llegado á Lucerna. De Cuba Cabecilla muerto Habana.—Oficialmente se ha confirmado la muerte del cabecilla Cepero en las inmediaciones de Jicotea. En otro ataque Habana.—Noticias recibidas también por conducto oficial aseguran que en el ataque á Gibara tuvimos tres muertos y 13 heridos. No hay noticias Habana.—Nada se sabe acerca de la situación de Manzanillo. Es inexacto que esté cercado por tierra. Pareja resistirá Nuevos despachos oficiales confirman que el coronel Pareja está dispuesto á resistir en Guantánamo, á pesar de que solo dispone de frutas y raíces para alimentarse. De origen yankee En las Carolinas Nueva York.—El New York Herald publica un despacho de Washington, en el que se dice que el buque de guerra Monterrey irá á Jap (Filipinas) para izar la bandera yankee en las Carolinas. Prisioneros que vuelven Nueva York.—El vapor Hesperia ha zarpado con rumbo al Mediterráneo, llevando á bordo 247 hombres pertenecientes á los barcos mercantes españoles apresados. El general Shafter ha manifestado que las familias de los oficiales españoles capturados, se embarcarán por cuenta de los Estados Unidos. Ansiedad por noticias Washington.—Nada hay de importancia acerca de la guerra. La ansiedad de noticias es grande por conocer el resultado de la expedición enviada á Puerto Rico. Para la repatriación Washington.—El trasatlántico Alicante se dirige á Santiago para repatriar á los españoles capturados. Sobre Watson Washington.—Insistese que los diplomáticos han preguntado al secretario Mr. Day, sobre los propósitos del gobierno yankee, relativos á la probabilidad, mayor ó menor de enviar la escuadra de Watson á las costas españolas. Nada se les ha contestado. Una rendición probable Washington.—Dase como seguro que hoy se rendirá Guantánamo. Santiago se transforma Se ha organizado un servicio regular de vapores entre Nueva York y Santiago de Cuba. Lo ha inaugurado el Filadelfia, conduciendo 65 pasajeros, víveres y material de imprenta para publicar un periódico en castellano y en inglés, que escribirán algunos redactores del New York Herald. La paz Negativa de los yankees Washington.—El gobierno norteamericano se niega á entender en gestión alguna relativa á la paz con España. Quieren los ministros yankees que la paz les sea pedida por los españoles, asegurando que solo así entablarán negociaciones. España contemporiza Nueva-York.—Dicen de Washington que existe en los círculos políticos la impresión de que España procura contemporizar para llegar á la paz con los Estados Unidos. Actitud de Mac-Kinley Nueva York.—Califícase aquí de ridícula suposición, la de considerar á Mac Kinley vacilando respecto de la paz, por estar influenciado por los jingos. La predisposición de Mac Kinley hacia la paz se asegura que es firme. Quiere que si España la desea—añádese—lo diga con franqueza. En Puerto Rico El gobierno insiste en que no hay ninguna noticia que acuse sea cierta la presencia de los yankees en Puerto Rico. El general Macías ha enviado importantes despachos cuyos textos se reservan. El gobierno elogia al general por las recientes medidas que ha tomado. Para la tarde Espéranse nuevas noticias Atribúyese grandísima importancia al Consejo que esta tarde celebrarán los ministros. Espérase que en él se den noticias del Archipiélago y de Puerto Rico, que sirvan de pauta para seguir sus gestiones de paz, ya consideradas por todos inmediatas. (TELEGRAMAS URGENTES) En Palacio Firma de S. M. Madrid 26, 1-30 t. Han despachado con S. M. la reina los ministros de la Gobernación y de Hacienda, careciendo de interés la firma.

Otro desembarco El jefe del gobierno nos ha dicho que los yankees han atacado á Guanico, punto de la costa que carece de guarnición y de defensa. Créese que habrán desembarcado sin dificultad. El problema Proposiciones de paz Madrid 26, 2 t. Los telegramas que reciben las agencias noticiaras dicen que las proposiciones de paz se fundan en la anexión de Cuba y Puerto Rico á los Estados Unidos, y en la restitución de Filipinas á España. A más en concertar un tratado de comercio por el que España resulte favorecida en aquellas colonias. El gobierno ha desmentido terminantemente esta versión. General á Puerto Rico Telegrafian de Washington que el general Brooke se dirige á la pequeña Antilla española. De Italia Sin noticias del Papa Madrid 26, 2-30 t. Relativas á la salud de Su Santidad León XIII no se ha recibido ninguna nueva noticia. Conferencia diplomática Ha conferenciado con el señor duque de Almodóvar del Río el embajador de Italia en esta corte. En Habana Choque de trenes Madrid 26, 3 t. El Herald publica un cablegrama de la Habana dando noticias de que cerca de Placetas (Las Villas) chocaron dos trenes que conducían tropas. Hasta ahora se sabe que han resultado tres muertos y varios heridos. El simulacro Madrid 26, 4 t. El Herald ha recibido un cablegrama de la Habana, dando cuenta de que el simulacro de los voluntarios ha resultado brillante. El general les dijo: —¿Jurais morir defendiendo á la patria? La contestación fué entusiasta y unánime. Cogida de Fabrilo Valencia 26, 6-10 t. En el segundo toro de la corrida de esta tarde, por no haber dado salida al bicho, fué cogido y volteado el diestro Fabrilo. La cogida ha sido aparatosa, creyéndose que le ha inferido grave cornada. Retirado á la enfermería se ha apreciado una herida de cuatro centímetros por debajo del axila izquierda. El pronóstico es grave. Imposibilitado para la lidia, se le condujo á su domicilio en un carruaje.—Ocaña. Bolsa de Madrid Madrid 26, 4-10 t. 4 por 100 interior. 51'00 4 por 100 fin de mes. 50'95 4 por 100 exterior. 63'25 4 por 100 amortizable. 00'00 Aduanas. 82'25 Cubas (emisión de 1886). 67'50 Cubas (5 por 100). 49'75 Empréstito filipino. 62'00 Bañico de España. 200'00 Tabacaleras. 73'50 Cambios París. 00'00 Cambios Londres. 85'90 EN LA CUARTA PLANA Los sucesos del día.—Sección judicial.—Diario taurino.—Boletín comercial.—Sección de espectáculos.—Avisos oficiales. Sección anónima Chistes Ilustrados Entre bastidores. —¿Quién diría que yo que tengo dos pesetas, voy á apuntar en este momento á la Fortuna, y que hace cuanto le digo? Y apunato bien, ¡ay! es cierto, pero no le doy. Solución á la frase hecha anterior: Con el agua al cuello.



Sección judicial

La Sala de vacaciones ha visto hoy en juicio oral una causa del juzgado de Marchena, seguida por el delito de lesiones, contra Antonio García Ponce y Antonio González y González.

El fiscal, después de practicada la prueba, retiró la acusación contra el González y que al García se le impusiera la multa de 125 pesetas.

El defensor de ambos, don Román Fernández y Martínez, pidió que la Sala absolviera á los dos del delito por que fueron acusados.

Señalamientos para mañana.—Sala de vacaciones. Juzgado de la Magdalena. Causa por lesiones, contra Segundo Raquejo.

Otra de Lora del Río, por estar, contra Joaquín Sanz Medel.

En la calle García de Tassara tuvo la desgracia de dar una caída Manuel Pelayo Vázquez, causándose distensión muscular en la región escapular derecha, siendo curado en la casa de socorro de la calle Cardenal.

El niño Joaquín Sánchez recibió curación esta tarde en la casa de socorro de la plaza de San Francisco de una herida contusa en el ojo derecho, causada por una pedrada que le arrojó otro con quien sostuvo pendencia.

Por la casa de socorro de la calle Cardenal se ha dado hoy parte al juzgado del Salvador de haber curado de una herida contusa en la región occipito-frontal al niño Pedro Salgado Torres, que le fué causada de una pedrada que le arrojaron.

En la casa de socorro de San Lorenzo se han practicado hoy las siguientes curaciones: Elías Rodríguez, herida contusa en la mano derecha, causada de un golpe; Emilio Bó, herida incisa en el brazo derecho, causada en pendencia; Manuel Roldán García, herida y contusiones en la cara, fué maltratado por otro individuo; Manuel Cebal, herida en las Arenas, término de aquella villa, le habían robado dos mulos.

Ignórase quién sea el autor de este hecho. El señor Solano ha trasladado la denuncia al Gobierno civil para que se publique en el Boletín Oficial.

La policía ha detenido á dos sujetos por blasfemos. En la casa de socorro de la calle Pura ha recibido curación, de una herida en la región abdominal, José Mosquera Martínez, el que manifestó que se la había causado Bernabé Fuentes Pérez.

Este fué detenido, ingresando en la cárcel á disposición del juzgado de la Magdalena. El coche de punto núm. 174 atropelló en la calle Tetán a un cochecito de mano en que iba la anciana baldada Rosario Martín, destruyéndole el vehículo.

Esta mañana rieron en la calle ancha de San Bernardo Manuel Castillo Carmona y Francisco Díaz Humanes, resultando el primero con una herida en la cara que le causó su contorción con un cochillo.

El herido fué curado en la casa de socorro del pasaje de Zamora.

de San Bernardo Manuel Castillo Carmona y Francisco Díaz Humanes, resultando el primero con una herida en la cara que le causó su contorción con un cochillo.

Diario taurino

La empresa de Madrid ha ajustado nuevamente al diestro Vaquerito chico para que toree en aquella plaza el próximo domingo 31.

El resultado general de los toros de los señores Arribas hermanos, lidiados ayer tarde en Jerez, según refiere un aficionado, fué bueno, cumpliendo casi todos ellos superiormente y siendo su presentación inmejorable.

La empresa de Santander, vista la aceptación que en aquella plaza ha tenido el trabajo ejecutado por el diestro de la Alga, ha firmado ya los contratos dándole dos corridas para el año venidero.

Boletín comercial

Mateadero

Reges cortadas en el día de hoy: 7 toros, 0 bueyes, 17 vacas, 1 novillo, 3 uteros, 06 erales, 34 añojos, 08 terneras, 53 carneros, 00 machos, 87 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 11.332.804 kilogramos.

á 1'70; carneros, machos, ovejas y cabras de 0'75 á 0'95. Precios al público: Reses mayores, de 1 á 1'60; ternera, de 2 á 3'50; carnero y macho oveja y cabra, de 1 á 1'40.

Mercado de cereales de Sevilla

Table with 3 columns: CLASAS, Precios reales, Medida ó peso. Rows include Alfalfa rebasa, Alfalfa, Alpeste, Altramuzos, Alverjones, Avena negra, Idem rubia, Cafiamones, Carillas, Cebada del país, Idem extremeña, Centeno, Escoba, Garbanzos gordos, Id. regulares, Id. medianos, Guisantes, Habas tarragonesas, Id. mazaganas, Id. chicas, Harina de primera, Id. de segunda, Id. de tercera, Maiz, Mijo, Panizo, Sémola.

Table with 2 columns: Cereales, Precios. Rows include Trigos barbilla, Id. blanquillo, Id. cerrados, Id. mezolilla, Id. pintones, Id. tremés, Yeros, Zaina.

Mercado de aceites. Existencia anterior: 000. Entradas hoy: 400 arrobas nuevo, Frecos: Nuevo de 40 á 118 á 40 7/8.

Avisos oficiales

Orden de la plaza del 26 de Julio de 1898. Servicio para el 27. Jefe de día: el teniente coronel de artillería don Luis de la Sierra.

Sección de espectáculos

FUNCIONES PARA HOY. TEATRO RUSO.—Compañía de ópera italiana. A las ocho y tres cuartos. La Mascota.

FUNCIONES PARA MAÑANA. TEATRO RUSO.—Compañía de ópera italiana. A las ocho y tres cuartos. Ubino y Payalci.

Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. Línea regular de vapores. Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

GOTA LICOR del Dr. LAVILLE. REUMATISMO. DOLOR DE MUELAS. se calma y cura por el uso de las GOTAS JAPONESAS de Mathey-Caylus.

SÁNDALO CLIN. Se toman de 9 á 12 Cápsulas diarias. Verdadero Sándalo Clin. CLIN Y COMAR - PARIS.

FUENTE AMARGA CHICLANA (provincia de Cádiz). GRAN ESTABLECIMIENTO DE AGUAS MINERO MEDICINALES. Cloruradas, sódicas, sulfurosas frías. Los más sulfurosos de España. Premiadas en cuantas Exposiciones se han presentado.

Dehesa. Se arrienda la acreditada dehesa de las Cabañas, situada en la estación de Granada, término Alcañal de Granada. VENEREO-SIFILIS PURGACIONES. Cápsulas Koch, 8 pías. Orgánicas, chamois, verrugas, Pomada Koch, 8 pesetas.

ATLAS GEOGRÁFICO. ¡No olvidarse de poseer esta preciosa obra! Hasta el 31 del corriente se podrá adquirir esta magnífica colección de mapas de todas partes del mundo. Un tomo preciosamente encuadernado, 10 ptas.—Fuera, 11 ptas. Pueden adquirirse cuadernos sueltos á 1'25 ptas. De venta en esta Administración, calle Alfonso XII, núm. 14.

BOULETON DE "EL NOTICIERO SEVILLANO" (88) PONBON DU TERRAIL Los Ladrones del Gran Mundo. —Luego iremos á internarnos en la montaña por la parte de Tchelow.

hierro, sus cotas de malla y el halcón que llevan constantemente en el brazo, los circasianos son dueños de las cumbres inexpugnables. En lo más alto, al pie de las nieves perpétuas, se ve blanquear su aoul, nombre con que se designa una fortaleza, cuyo vasto recinto protege muchas veces toda una población.

porqué solo vos poseéis el secreto de nuestra expedición nocturna. —Y quedarán cumplidas antes de media noche las órdenes que he recibido. El príncipe sacó el reloj, consultándolo á la claridad del fuego de un cigarrillo.

que en el camino seamos atacados lo menos diez veces por los tcherques. —Tenemos treinta hombres resueltos, todos ellos cocardes del Don, ó lo que es lo mismo, de los mejores cosacos, observó el príncipe.

naturalmente que se declarasen la guerra. Schamyl había puesto sitio al aoul de su adversario, quien desde lo alto de sus murallas se había defendido, obligando á aquél á levantar el cerco.